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J O S É  A N T O N I O  R U E D A
Portavoz  del Grupo Municipal de UPYD Pozuelo de Alarcón

www.upydpozuelo.es
Email: gm.pozuelodealarcon@upyd.es

Nuestro grupo ha expresado en la Comisión de Vigilancia de
la Contratación su extrañeza por la forma en que se han
contratado algunas obras.  Algunos de los contratos que se
han formalizado en el pasado año 2013 acusan un intrigante
parecido a prácticas que creíamos olvidadas en nuestro
consistorio.
Existen contratos de mantenimiento de diversos servicios,
como la pavimentación o la señalización viaria, que contemplan
tanto la conservación como las nuevas instalaciones de este
tipo. Sin embargo desde el Ayuntamiento se contratan obras
y actuaciones a través de contratos menores cuando podrían
ser cubiertas con los contratos en vigor, que fueron adjudicados
por concurso abierto.
Más allá de que esta práctica sea legal o ilegal nuestro análisis
nos demuestra que es una práctica mala, malísima para los
intereses de los vecinos. Hemos constatado que, en algunos
casos, llegamos a pagar hasta un 35% másde lo que figura en
los contratos de conservación para las misma unidades de
ejecución, y eso nos parece preocupante.
Los informes que se han presentado explicando las
contrataciones de este tipo en el primer semestre de 2013 no
justifican las decisiones tomadas, y respecto a las del segundo
ya se han solicitado las pertinentes aclaraciones.
Sirva como ejemplo la instalación de señales luminosas de paso
de peatones alimentadas por energía solar en el Camino de las
Huertas. En el contrato menor por el que se ha ejecutado dicha
obra el Ayuntamiento ha pagado 127,27€por la instalación
de cada elemento, mientras que en el de conservación su precio
era de 94,33€ exactamente por la misma actuación, es decir
hemos pagado casi un 35% más. Podríamos pensar que al ser
una empresa distinta no se le puede exigir que ponga el precio
como la que tiene la conservación, cuyo volumen de trabajo
le permite ajustarse más, pero es que, casualmente la empresa
con la que se ha firmado ese contrato menor es Montajes y
Obras S.A., la misma que tiene el contrato de conservación.
Esto exige una explicación que, de momento, el gobierno de
Pozuelo se ha negado a darnos. Esperamos que este tipo de
prácticas no representen una vuelta al pasado menos edificante
en la contratación de  nuestro Ayuntamiento.
Desde luego esta no es la mejor manera de defender los
intereses de los vecinos de Pozuelo, y no cejaremos en nuestro
empeño de denunciar las malas prácticas que se producen en
nuestra administración municipal.

¿Mala praxis en la 
contratación municipal?

Implantación  de nuevos
estudios de FP 

en Pozuelo de Alarcón
La formación, puede y debe ser permanente a lo largo de la vida
y es la mejor fórmula para afrontar la presente crisis económica.
La Formación Profesional sirve como preparación idónea previa
a la entrada en el mundo laboral (competencias profesionales) o
para mejorar una vez insertos en el mismo (carrera profesional)

En Pozuelo, desde el curso pasado, tenemos un centro dedicado
a los estudios de FP, y es necesario optimizarlo teniendo en cuenta
los yacimientos de empleo existentes en el municipio, que se han
definido en el trabajo “Jóvenes y mercado de trabajo en Pozuelo
de Alarcón” que encargó el ayuntamiento en el año 2012.

Resulta imprescindible establecer una red de centros y profesiones
que se adapten a las necesidades sociales y empresariales,
optimizando los recursos humanos y presupuestarios, evitando
la falta de plazas demandadas y el exceso de plazas sin demanda.

Ya sabemos que el Ayuntamiento no tiene competencias en
materia de educación, salvo el mantenimiento de los centros
escolares, pero si puede solicitar a la Consejería de Educación
nuevos ciclos formativos a impartir en el IES S. Juan de la Cruz,  que
den respuesta a los yacimientos de empleo juvenil que se recogen
en las conclusiones del trabajo “Jóvenes y mercado de trabajo en
Pozuelo de Alarcón”.

Y no sólo en la formación reglada, en la formación no reglada
también se tienen que estudiar el modo de que la oferta que se
haga en Pozuelo tenga en cuenta  las conclusiones del trabajo
mencionado.

Con la nueva Ley de Educación aparecen asignaturas nuevas como
Ciencias Aplicadas a la Actividad Profesional, Iniciación a la Actividad
Emprendedora y Empresarial, cuando queda lejos del alumnado
su horizonte profesional, pero parece más lógico que busquemos
relación entre los estudios profesionales y el empleo en una etapa
posterior de la formación y no tanto en la etapa de educación
obligatoria.

Aprovechemos los medios de que se dispone para ofrecer una
formación que posibilite las mejores condiciones de empleo para
nuestros jóvenes.

M ª  T E R E S A  P I N A
Portavoz de IU-Los Verdes Pozuelo de Alarcón
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Europa representaba para las personas de mi generación, para los
españoles de mi generación, la democracia. En aquellos tiempos
de la Transición, ahora recordados por la muerte del Presidente
Suárez, Europa representaba la libertad que entonces no teníamos.
La solución, nuestra solución política, pasaba por integrarnos en
Europa, en ser políticamente europeos.

Pero esa confianza en Europa, en sus instituciones ha disminuido
claramente. Desde muchos sectores, se está empezando a ver a
Europa y a sus instituciones más como un problema que como
una solución. Como una realidad lejana, distante y burocrática y,
desde muchos rincones, se esté empezando a creer que las
amenazas hacia el estado de bienestar provienen de las políticas
que lleva a cabo la Unión. 

Porque la crisis ha puesto de manifiesto, de una forma brusca, la
dependencia creciente de lo político respecto de la economía. Y
nos encontramos con una sensación  de creciente pérdida de
control democrático sobre aspectos fundamentales que nos afectan
directamente, como son los económicos. Y un sistema democrático
es tener algo que decir sobre aquellas cuestiones que nos afectan.

Pero vivimos en un mundo cada vez más globalizado. Un mundo
en el que cada país europeo, de forma aislada, lo tiene cada vez
más difícil para competir. Un mundo en que, para mantener nuestro
modelo, debemos estar juntos. Un modelo para cuya defensa es
necesario realizar avances claros y decididos hacia una unión política
y una gobernanza económica efectiva.  Un modelo en el que el
estado de bienestar representa la garantía de cohesión social de
nuestras sociedades y la señal de identidad de Europa. Un modelo
de estado de bienestar europeo que requiere, sin duda,  reformas
para hacerlo sostenible. Cambios que nos permitan mejorar en
cuestiones tales como la productividad, la competitividad, la
apuesta por la tecnología y la innovación.

Nuestro futuro, el futuro de los españoles, depende, en gran
manera, del futuro de Europa. Sobre cómo queremos que sea ese
futuro, vamos a tener, en las próximas semanas, ocasión de
pronunciarnos todos los europeos, entre ellos los vecinos de
Pozuelo. Ninguno de nosotros podemos de dejar de participar en
el diseño de ese futuro.

o p i n i ó n

Europa, tan lejos 
y tan cerca

El Grupo Municipal Socialista pide
remodelar el Centro de Salud

de Emisora

F É L I X  A L B A
Portavoz  del PP Pozuelo de Alarcón

Nuestro grupo presentó una propuesta para remodelar
urgentemente el Centro de Salud “Emisora”. Compromiso
que el PP llevaba en su programa electoral donde
especificaban que “sus instalaciones han quedado
obsoletas”. De forma sorprendente, el PP votó en contra
de su programa electoral. En la visita que realizamos al
centro pudimos constatar, junto con los profesionales
sanitarios del mismo, la falta de espacio, así como el estado
de abandono de algunas de sus dependencias y la falta de
ventilación.

Por otro lado, tras nuestra reunión con los profesionales
sanitarios del Centro de Salud Somosaguas, trasladamos
la preocupación de éstos por el incremento del nivel de
alergia en el municipio, sobre todo aquella derivada de la
arizónica. Ante esta situación, pedimos la elaboración de
un mapa de zonas de riesgo alérgico y la difusión del mismo
en el municipio.

En el último Pleno solicitamos también la puesta en marcha
de un programa de deporte en la calle, así como
preguntamos sobre el Monte de Pozuelo. Pedimos la mejora
del Parque Forestal de Somosaguas y requerimos más
información sobre el proceso de recepción de La Finca.

Por último, queremos hacer mención de la importancia que
tienen para nuestros vecinos y vecinas las elecciones
europeas del 25 de mayo. Los socialistas queremos explicar
con claridad que en Bruselas se toman cada día grandes y
pequeñas decisiones que benefician o perjudican a los
ciudadanos. Si se toman mal no es porque Bruselas esté
lejos, sino porque quienes las toman están lejos de los
ciudadanos. 

Es eso, son esos, quienes han tomado las decisiones hasta
el momento, a los que tenemos que cambiar. Nosotros, los
y las socialistas españoles y europeos tomamos la opción
del cambio con el objetivo  de volver a hacer de Europa un
proyecto que soluciona los problemas de la gente, para
volver a construir una Europa con rostro humano.

Más información en www.gmspozuelo.org 

D A V I D  M .  C I E R C O
Portavoz de PSOE Pozuelo de Alarcón
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